

# NEWSPAPER

## Warga Apresiasi Program Pembangunan jalan Rabat Beton JUT Di Kampung Sinar Resmi Desa Cijengkol

Farid Padlani - [LEBAK.NEWSPAPER.CO.ID](http://LEBAK.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 15, 2023 - 13:13



*Alhamdulillah sudah dinyatakan lolos verifikasi*

**LEBAK.Publik Banten.id Cilograng** - Pemerintah Desa (Pemdes) Cijengkol , Kecamatan Cilograng, merealisasikan kegiatan pembangunan rabat beton Jalan

Usaha Tani ( JUT ) di kp.Sinar Resmi, Volume: panjang 355 Meter X 10 Cm X 1 meter. Dana Desa (DD) Tahun 2023 Rp.56.527.800,- Hal tersebut membuat warga masyarakat bahagia dan sangat mengapresiasi terhadap Pemdes Cijengkol.jumat (15/12/2023)

Saat awak media menemui Daud Yusup S.ip salah satu warga Mengatakan " bahwa jalan tersebut merupakan akses yang sangat dibutuhkan jalur penghubung Antar 2 kampung khususnya masyarakat kampung Sinar Resmi ke kampung Pasir Angin dan umumnya kecamatan Cilograng".,

Saya mewakili masyarakat Desa Cijengkol mengapresiasi pemerintah desa yang sudah merealisasikan bangunan tersebut yang dinilainya sangat bermanfaat terutama buat masyarakat setempat.

Alhamdulillah jalan yang selama ini kita impikan akhirnya terealisasi. Kita juga sangat berterimakasih terutama pada Pemerintah Desa (Pemdes) Cijengkol.tuturnya.

Sementara itu, Kepala Desa ( Kades ) Cijengkol Nendi S.Pd.I saat dikonfirmasi diruang kerjanya menyampaikan, bahwa proyek tersebut dikerjakan dengan cara swakelola bersama TPK Desa Cijengkol, melibatkan warga masyarakat untuk bekerja dan mengawal pekerjaan rabat beton tersebut supaya selesai dengan bagus dan maksimal dan lolos verifikasi dari Kecamatan Cilograng.

Ia berharap semoga dengan dibangunnya rabat beton JUT di kampung Sinar Resmi bisa bermanfaat untuk warga masyarakat serta memperlancar akses para petani ketika mengangkut hasil panen.

Dan mari kita rawat bersama supaya jalan-jalan desa Cijengkol tetap awet dan tidak cepat rusak Insya Allah kedepan kita akan terus memperhatikan apa yang menjadi kebutuhan warga terutama akses untuk menunjang perekonomian, ungkapnya.,

(KaperwilBanten/\*Red)